
Réaction du maire de Romans à la disparition tragique d'une mère de famille et de son enfant de 8 ans

Le maire de Romans, Marie-Hélène Thoraval, a été bouleversé d'apprendre, à la mi-journée, le drame familial qui frappe notre ville.

Conformément aux déclarations du procureur, une enquête est en cours, elle devra déterminer les circonstances exactes de ce drame.

« Mes premières pensées vont évidemment à la famille et aux proches, déclare Marie-Hélène Thoraval. Dès que j'ai été avisée de cette tragédie, je me suis entretenue avec les services de l'Education nationale et avec la directrice de l'école de la Pierrotte qui vont tout mettre en œuvre pour accompagner psychologiquement les élèves de cet établissement dans lequel l'enfant était scolarisé. Dans ce cadre, la ville sera totalement mobilisée pour soutenir les agents municipaux qui interviennent dans cette école. »